



**ニュージーランドの高校ラグビーチームがAPU訪問  
大分東明高校と親善試合、“ハカ”ワークショップを含む文化交流など実施  
10月1日（火）から10月4日（金）**

10月1日から4日の4日間、ニュージーランド・ウェリントン近くにあるワイヌイオマタ高校のラグビー部のメンバーと保護者を含むおよそ30名が、APUを訪問、滞在します。

一行は、きたる10月2日（水）大分で開催されるラグビーワールドカップ2019ニュージーランド対カナダ戦の観戦のために来日します。滞在中、大分東明高校ラグビー部との親善試合や、APUの在学学生を対象としたハカのワークショップ、またAPUの在学学生から「よさこい」や「和太鼓」のワークショップの実施を予定しています。

この訪問は、2007年からAPUラグビー部を指導し、顧問を務める酒井崇氏から、APUへぜひ何かAPUで実施できないかと打診があり、紹介を受けて実現しました。

ご取材をご希望の方は、事前にご連絡を賜りますよう、お願いいたします。

**【ワイヌイオマタ高校 滞在スケジュール】**

日にち	時間	スケジュール	場所
10/1	21:00～	APハウスに到着	
10/2	11:00～ 15:00～ 15:45～ 19:15～	東明高校と親善試合 APUキャンパスツアー 文化交流ワークショップ（ハカ・ラグビー） ※ワークショップ参加者はAPU在学学生 ラグビー観戦（NZ対CAN）	メインランド キャンパス内 メインランド  大分スポーツ公園総合競技場
10/3	終日	佐伯観光	
10/4	14:00～ 14:30～ 15:10～ 16:30～	APUについて説明会 文化交流ワークショップ（和太鼓） 文化交流ワークショップ（よさこい） APUを出発	A棟3階 第6会議室 スチューデントホール スチューデントホール